

Alten- und Pflegeheim St. Anna

Gottesdienst im Freien für unsere BewohnerInnen

Wegen der Corona-Pandemie dürfen in unserer Kapelle noch keine gemeinsamen Andachten oder Feiern stattfinden. Seelsorger Alois Wilhelm begrüßt deshalb die Bewohner jeden Freitag im Innenhof des Heimes zur wöchentlichen Sonntagsliturgie.

Freude

Neben vielen anderen Maßnahmen, Vorschriften und Anordnungen gegen die Ausbreitung des Covid-19-Erregers waren seit Ende Februar 2020 Messen mit Gläubigen in Kirchen untersagt; dies hat auch unsere Kapelle schwer getroffen. Bei den Lockerungen derselben anfangs Juni kamen uns wieder einmal die großzügigen Außenbereiche der Struktur zugute: wir treffen uns **unter Ausschluss der Öffentlichkeit** zur Freitagsmesse im Innenhof. Ungefilterte Rückmeldungen sprechen von der Freude der Bewohner, der mitfeiernden Begleiter und des Zelebranten darüber, an der frischen Luft und im Schatten mit angemessenem Abstand Gottesdienst feiern zu dürfen.

Bedürfnis

Es ist wichtig, dass wir uns weiterhin an die Vorschriften halten und Abstand wahren. Zugleich ist das Bedürfnis der gläubigen Bewohner nach dem wöchentlichen Gottesdienst groß, wo sie in unbedingter Wertschätzung und Achtung vertraute Momente erleben. Sie fühlen sich angenommen, sie fühlen sich wohl, sie fühlen sich geschützt.

Rahmen

Die Rahmenbedingungen für die Messfeier im Freien zeigen den Bewohnern: Hier ist jetzt „Kirche“. Was zur Kirche gehört, haben heute noch selbst desorientierte Menschen gespeichert und erkennen es: Altar mit brennenden Kerzen, aufgeschlagenes Messbuch, Kreuz, Blumenschmuck, bekannte Texte und Lieder. All das schafft besinnliche Atmosphäre. Haben doch gerade ältere Menschen ein besonderes Gespür für Spiritualität, ein Gespür für das „Heilige“. Und wenn die Kommunion durch die Reihen zu jedem einzelnen Mitfeiernden hingetragen wird, so wird dadurch die Zuwendung Gottes zu den Menschen in jeder Lebenslage auch sinnlich erfahrbar.



Messfeier im Innenhof

Dank

Ein Dank an Seelsorger Alois Wilhelm, der aus freien Stücken trotz seines fortgeschrittenen Alters unseren Bewohnern diese Freitagsgottesdienste ermöglicht, in denen sie Gemeinschaft erleben, durch vertraute Lieder und

Texte an Erinnerungen anknüpfen können und ihnen damit eine wichtige Botschaft übermittelt wird: „Ja, ich will euch tragen bis ins Alter und bis ihr grau werdet. Ich will es tun; ich will heben und tragen und erretten.“ (Jesaja 46:4)

**Pfraumer
Roland & Co OHG**
d. Dorfmann Wolfgang & Pfraumer Roland

www.pfraumer.it

Beratung, Planung und Ausführung von Heizungs-, Sanitär-, Solar-, Staubsauger-, Lüftungs- und Klimaanlage

Pünktlich, verlässlich, genau.

Auch nach Abschluss der Arbeiten können Sie auf uns zählen!

